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Abstract (en)
The device (100) has a lever (4) for driving an indicating component. A sensor (3) controls the lever, and is in support against a cam (2) under the
action of a return spring (6) to control a movement of the lever to drive the component in displacement during the passage of a side (23) of the cam
in a displacement direction of the cam. The sensor moves with respect to the lever against the action of recall of a flexible blade (5) under the effect
of an action force exerted by the side on the sensor during the passage of the side in another displacement direction of the cam.

Abstract (fr)
Dispositif d'affichage (100) d'une information temporelle à l'aide d'un organe indicateur (1), comportant �¢ une came (2) dont le profil présente un
flanc (23); �¢ un levier (4) d'entraînement de l'organe indicateur (1) ; �¢ un palpeur (3) de commande du levier (4), en appui contre la came (2)
sous l'action de premiers moyens élastiques (6), adapté pour, lors du passage du flanc (23) dans un premier sens de déplacement de la came (2),
commander un mouvement du levier (4) destiné à entraîner l'organe indicateur (1) en déplacement. Le palpeur (3) de commande du levier (4) est
adapté pour, lors du passage du flanc (23) dans un deuxième sens de déplacement de la came (2), se déplacer par rapport au levier (4) contre
l'action de rappel de deuxièmes moyens élastiques (5), sous l'effet d'une force d'action (F) exercée par le flanc (23) de la came (2) sur le palpeur (3)
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